

野栄町で1月15日(日)、ふれあい公園を会場として第9回野栄町小学生駅伝大会が開催されました。33チーム約二百人の小学生ランナーたちは、寒風吹きすさぶ中、我勝ちにゴールを目指し、たすきをつなぎました。

結果は次のとおりです。※敬称略

【高学年の部】優勝…野栄スポーツ少年団A (畔蒜悠希・川口一也・鈴木雄貴・中田司・ 小川拓郎)

【低学年の部】優勝…野栄スポーツ少年団A (黒田恭章・林世翔・熱田大輔・伊藤光佑・ 小川駿)

【**高学年女子の部**】優勝…栄小学校M2RY2A

(菅谷留美・醍醐由香里・小川桃子・伊藤真美

大木由香梨・増田あおぞら)

【低学年女子の部】優勝···栄小学校A

(加瀬晴香・伊藤歩・大木鈴香・養碩あや・ 短島四点・サギギが)

福島理央・林茉莉絵)

輝く少年剣士

少年少女剣道大会で入賞

「少年の日地域のつどい海匝地区少年少女剣道大会」が1月29日(日)に旭市総合体育館で行われ、野栄剣道スポーツ少年団Aチームが団体の部で3位入賞しました。また、個人の部で浅野智哉さん(堀川)が5年男子の部で優勝、古川雅貴さん(野手)が低学年の部で3位入賞しました。



スポーツ少年団Aチーム3位に入賞した野栄剣道

浅野さん(右)と古川さん個人の部で活躍した



小学生駅伝大会結果





柴又帝釈天(たいしゃくてん・題経寺) 記念撮影する野栄ウォーキングサーク

楽しく歩きましょう!

野栄ウォーキングサークル

野栄ウォーキングサークル(会長・勝又康之さ ん)は、健康増進・会員同士の親ぼくを目的に平 成9年に発足し、毎月行われる「月例会ウォーク (主に県外に出掛ける)」と「歩こうdayウォー ク(市内や県内を歩く)」、会報の発行などを主な 活動としています。

1月15日(日)に月例会ウォーク第100回を記念 して行われた、柴又七福神めぐりウォークには44 人が参加。京成線柴又駅付近の寺を散策しました。 サークルでは、会員以外でも市内外を問わず、 ウォーキングへの参加を受け付けています。興味 のある人は参加してみてはいかがでしょうか。

問事務局67-5629



ふくわーうち

長福寺の豆まき式 平和地区川向の長福寺(日比野照彦住 職)で1月29日(日)、節分会豆まき式が 行われました。平成10年から始まった豆 まき式は年々盛大になり、今年は350人 を超える人で大にぎわい。日比野住職は 「今の子供たちは、家の中での遊びが主 で、お寺の境内で遊ぶこともなくなりま した。もともとは、そんな子供たちのお 寺離れをなくそうと始めましたが、今は 子供たちのほかに、もろもろの厄払いや 諸願成就のためにたくさんの人が集まっ てくれるようになりました。ここで拾っ た豆を家に持って帰って2月3日に使え るように、毎年節分の日の前の日曜日に 開催します。景品もいろいろあるんです よ」と話しています。

子どもたちが安全で安心して集え る活動の場を提供しようとボーイ - 地域子ども教室・子どもの居場 段ボール箱オーブンでもちを焼 これは文部科学省が提唱する 「モンキーブリッジ」を渡っ プスライダーでがけを ボーイスカウト流 ・地域の

丸太とロープで作ったつ

人カウトが企画したものです。

所づくり」活動の一環で、

外活動体験会」を実施しました。 1月29日(日)に天神山公園で「野

「団委員長・間渕順二さん)

モンキーブリッジの前に集まった子どもたち

する予定です。 第1団では、 団の名称を「匝瑳第1団」に変更 ボーイスカウト八日市場 匝瑳市の誕生に伴い

ボーイスカウトの活

ナイスゴールでV

海匝フットサル大会結果

KAISOカップ2006フットサル大会が、2月12日(日)と19 日(日)にのさかアリーナで行われました。結果は次のとおりです。 【高学年の部】優勝…飯沼FC(銚子市) **準優勝**…多古 F C (多 古町)【低学年の部】優勝…のさかFC(匝瑳市) **準優勝**…多古 F C (多古町)【ママさんの部】優勝…FCドリーム(匝瑳市) **勝**…のさかFC(匝瑳市)

※フットサルとは、5人制のミニサッカーのこと。



低学年の部で優勝したのさかFC

ママさんの部で優勝したFCドリーム

